



Organizaciones internacionales critican la reforma de ampliación de prisión preventiva en México

08:41 ET (13:41 GMT) 29 de noviembre de 2024



El Senado de México aprobó una nueva reforma constitucional que amplía la prisión preventiva a nuevos delitos. La ONU dijo que la reforma contraviene derechos humanos esenciales y la organización Human Rights Watch también critica la ampliación de prisión preventiva.

00:54 - Fuente: [CNN](#)

[Organizaciones internacionales critican la reforma de ampliación de prisión preventiva en México](#)

[| CNN](#)